

Buenos días a todos y bienvenidos a la mañana del jueves..

Soy Stephen Whiteside de theuptrend.com en el mercado previo a este.

mañana, los futuros sobre índices bursátiles están por debajo del valor razonable..

Los futuros de Dow actualmente bajan 130 puntos..

Al mismo tiempo, tenemos materias primas cotizando al alza el jueves por la mañana..

Ahora tenemos algunos números de empleo que saldrán esta mañana en 830..

Eso podría aumentar la volatilidad previa al mercado..

Ayer fue un día bastante tranquilo para el mercado..

Es una semana corta de vacaciones..

Mucha gente está fuera en este momento..

Supongo que la noticia más importante de.

La acción comercial del miércoles fueron las tasas de interés..

Los rendimientos de los bonos continuaron subiendo, alcanzando un nuevo máximo para este movimiento..

El VIX todavía está en una señal de venta que respalda los precios de las acciones más altos..

Eso cambiaría el jueves con un cierre.

por encima de \$ 14,15. Pequeño retroceso en el Dow ayer, el SP 500, el Nasdaq..

Mayor retroceso para el sector de chips con una caída de más del 2%..

Todavía en una señal de compra aquí..

Eso cambiaría el jueves con un cierre.

por debajo de 213 78, y un pequeño retroceso, un poco más del medio por ciento para el TSX..

Mirando a los EE. UU. más activamente negociados..

Acciones de la acción comercial del miércoles, no veremos ningún cambio de tendencia aquí..

Tesla tuvo un día comercial bastante tranquilo..

Día interno para Tesla, nuevo máximo para Rivian el miércoles, día interno para Neo..

Carnival hizo un nuevo récord el miércoles..

Y luego tuvimos un nuevo subidón para Lucid.,

llenando el espacio abierto desde finales de mayo..

Tendremos que ver si podemos superar eso..

Luego mirando Ford nuevo cierre alto..

Comercio de Advanced Micro Devices en el.

canal, buscando un cierre por encima de 115,63 el jueves para darnos una señal de compra..

Pequeño retroceso para Apple, aún cotizando por encima de la línea superior del canal..

Maratón digital nuevo máximo el miércoles..

Luego tenemos a Palantir, que vuelve a tener una señal de compra..

Las cosas cambiarían para Palantir el jueves con un cierre por debajo de 1470..

A continuación, echemos un vistazo a los TSX más activos de la acción comercial del miércoles..

Nuevamente, no hay cambios de tendencia aquí..

Tuvimos un pequeño retroceso para el TD Bank, un.

Mayor retroceso para el Bank of Nova Scotia..

Entonces tenemos a TC Energy de vuelta en el canal..

Recibimos una nueva señal de venta para TC Energy con un cierre por debajo de 52 31 el jueves..

Enbridge, buscamos un cierre por debajo de 48 57..

Canadian Natural Resources aún cotiza,,

cerrando sobre la línea superior del canal, cabaña 8..

Haciendo un nuevo cierre máximo para este movimiento..

Entonces tenemos a Manualife operando de nuevo en el canal..

Las cosas cambiarían para Manualife el.

Jueves con cierre por debajo de las 24.60. Luego tuvimos un día interior para Crescent Point..

Tenemos Algonquin Power en una señal de compra en este momento..

Las cosas cambiarían para Algonquin Power con un cierre por debajo de 10.77 el jueves..

Luego, Osisko, que fue la mayor pérdida de acciones en la TSX ayer, bajó..

bruscamente, cerró casi un 10% en el día..

Entonces, algunas noticias sorprendentes que sorprendieron.

inversionistas mirando un par de otras acciones de oro..

Así que tenemos a Barrack e Igniko Eagle todavía en señales de compra aquí..

Las cosas cambiarían para Barrick el.

Jueves con cierre por debajo de las 21.74. Y para Agnico Eagle, estamos buscando un cierre.

por debajo de 64,60 en el premercado de esta mañana..

Tenemos oro negociando \$4..

Pero si el mercado de valores quiere rodar.

terminado, eso no garantiza que las existencias de oro suban..

Hablando de oro, echemos un vistazo a las materias primas..

Tuvimos petróleo crudo más alto ayer..

Recuerde, estamos tratando de darle al petróleo crudo mucho más espacio de lo normal..

Los profesionales y el público todavía entrelazados..

Así que no hay un interés realmente nuevo en el petróleo crudo en este momento..

Está cotizando al alza en el mercado previo esta mañana..

Gasolina todavía en una señal de compra, sin cambios allí..

El gas natural también sigue en señal de compra,.

pero eso cambiaría el jueves con un cierre por debajo de 704..

Tenemos el GLD todavía en una señal de venta que cambiaría el jueves con un cierre.

por encima de 179,28, que se uniría a la plata que ya tiene una señal de compra..

No hay cambios en la tendencia de paladio o platino..

Y la plata vuelve a tener una señal de compra al cierre del miércoles..

Y tenemos un gran espacio encima de nosotros que posiblemente podríamos llenar..

Bien, eso es todo por la presentación del jueves por la mañana..

No hay muchas señales nuevas de la acción comercial del miércoles..

Parece que la volatilidad puede comenzar a expandirse.

esta mañana después de que esos números de empleo salieran en 830..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que oirás mi voz será el viernes por la mañana..